



Depuis un mois, **par millions et jusqu'à 12 000 en Haute-Loire, les salariés, les jeunes et les retraités ont exprimé leur rejet de la réforme des retraites Macron/Borne !**

Plus de 90% des actifs se déclarent opposés à un recul de l'âge de départ à la retraite à 64 ans et à l'allongement de la durée de cotisation.

Les mobilisations exceptionnelles ont fragilisé le gouvernement mais il continue à mépriser la majorité du pays. L'intersyndicale appelle « à durcir le mouvement en mettant la France à l'arrêt dans tous les secteurs ». C'est ainsi que nous allons gagner!

POUR LE RETRAIT DE LA RÉFORME DES RETRAITES

À partir du

7

mars

METTONS LE PAYS À L'ARRÊT

Multiplions dès maintenant les Assemblées Générales unitaires sur les lieux de travail pour décider de la grève le 7 mars et les jours suivants comme cela a commencé à se faire dans de nombreuses entreprises, écoles, services...

Le 7 mars organisons des piquets de grève sur les lieux de travail et décidons de la reconduction si le gouvernement ne cède pas.

**MANIFESTATION
MARDI 7 MARS 2023
A 10H30 place Cadelade au Puy-en-Velay**